Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 444 m?
Référence MZIM02597
Prix 4 480 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison a vendre (06550)
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Cette magnifique bastide contemporaine neuve se situe dans un environnement
verdoyant et calme a seulement quelques minutes de Mougins et 15 minutes des
plages de Cannes.Elle offre une superficie de plus de 440m2 avec de belles
hauteurs sous plafond, 4 chambres dans la maison principale et un studio
indépendant.Remarquablement construite avec des matériaux et équipements de
grande qualité, cette villa est la promesse d'agréables moments partagés dans son
¢élégant salon ouvrant sur le jardin méditerranéen superbement paysager au bord

de la piscine et dans le pool-house ou se trouve une ...

This magnificent new contemporary bastide is located in a green and quiet
environment only a few minutes from Mougins and 15 minutes from the beaches of
Cannes.lt offers a surface area of over 440 sgm with high ceilings, 4 bedrooms in
the main house and an independent studio.Remarkably built with high quality
materials and equipment, this villa is the promise of pleasant moments shared in its
elegant living room opening onto the beautifully landscaped Mediterranean garden
by the pool and in the pool house where there is a fireplace.Large basement,

garage and carport.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS jia
2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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